

# Sectores de la Policía Argentina, Inconformes con el Nuevo Gobierno

El día 11/6/73

## No les Gustó la Disolución del Departamento Encargado de Reprimir a Fuerzas de Izquierda

BUENOS AIRES, 10 de junio.—Voceros oficiales indicaron hoy que procederá "con toda severidad" frente a brotes de resistencia en las fuerzas policiales ante las normas impartidas por el gobierno sobre los deberes de las fuerzas

de seguridad en el nuevo régimen constitucional. Manifiestos clandestinos que atacaban a las nuevas autoridades han circulado en los últimos días en la Policía Federal y en la Política provincial de Santa Fe

Un alto funcionario del gobierno del presidente Héctor J. Cámpora dijo que "no habrá contemplaciones" con los inspiradores del movimiento de resistencia, a quienes calificó como "elementos reaccionarios vinculados al régimen militar anterior".

El funcionario, que pidió no ser identificado, agregó que se esperaba una reacción de ese tipo "por parte de elementos represores que durante muchos años actuaron discrecionalmente". Lo que parece haber enfurecido a los policías disconformes, fue un discurso pronunciado por el Ministro del Interior, Esteban Righi, ante la plana mayor de la Policía Federal, así como la disolución de la "División de Investigaciones Policiales Antidemocráticas" (DIPA). Esta era la rama encargada de reprimir al comunismo y otros movimientos disidentes de izquierda.

Righi, de 34 años, considerado como el vocero de la juventud peronista radicalizada, advirtió que ahora en adelante "en la Argentina nadie será perseguido por razones políticas. Nadie será sometido a castigos o humillaciones adicionales a la pena que la justicia le imponga".

En directa alusión a las numerosas acusaciones de torturas formuladas en los últimos años contra la policía, el ministro del Interior previno que "ninguna vejación a un ser humano quedará sin castigo. Ningún atropello será consentido".

### ARGENTINA

## Un Muerto y Cinco Heridos en Choque Entre Peronistas

(UPI, AP y EFE) 11/6/73 El día

BUENOS AIRES, 10 de junio.—Un hombre resultó muerto y otros cinco heridos, al enfrentarse hoy grupos peronistas rivales durante un homenaje a las víctimas de los fusilamientos ejecutados el 9 de junio de 1956 por el gobierno militar que nueve meses antes había derrocado al ex presidente Juan D. Perón.

El homenaje a los fusilados de 1956 se cumplía en terrenos de la vecina localidad de José León Suárez, escenario de algunas de aquellas ejecuciones, cuando de pronto se generó una batalla campal entre sectores enfrentados de la juventud peronista.

El choque principal, según se informó en fuentes policiales, se produjo entre grupos que coreaban de por "una patria socialista" y otros que lo hacían por "una patria peronista".

Varios militantes exaltados agregaron las mismas fuentes sacaron a relucir garrotes y armas de fuego, y se oyeron varios disparos en medio de un clima de gran confusión.

El gobernador de la provincia Oscar Bidegain, declaró finalizado el acto: "Lamento en el alma lo que ha ocurrido. Hay una víctima inocente de estas divergencias y disensiones internas".

Pudo establecerse posteriormente que el secretario administrativo del gremio textil de la sección San Martín, Rubén Aldo Romano, había sido alcanzado mortalmente por uno de los disparos. Su cuerpo fue trasladado al hospital de Vicente López.